## **Erster Intersport Damen Stocksport-Cup**



Das Damenteam des ASKÖ Weiz Nord, mit der Initiatorin Alexandra Szumer, veranstaltete heuer zum ersten Mal einen Damen Stocksport Cup.

Als Sponsor konnten Sie hier Intersport gewinnen, die mit Gutscheinen von € 1500,großzügig unterstützten. Dass den Damen die Jugendarbeit auch wichtig ist, zeigt sich, indem sie einen Teil des Geldes dem Bezirksverband

Weiz zur Jugendförderung zur Verfügung stellten.

Nun zum eigentlichen Cup. Hier waren heuer 24 Teams aus der Oststeiermark, Graz und dem Burgenland am Start. Gespielt wurde in sechs Gruppen zu je vier Mannschaften. Für die Hin- und Rückrunde wurde der Modus der Herren Staatsliga adaptiert, aber mit sieben Spielen pro Durchgang.

Das große Finale um die begehrten Intersport Gutscheine wurde dann an einem Abend durchgeführt. Die jeweiligen Gruppensieger kämpften um den Cupsieg A, die zweitplatzierten um den Sieg in der Gruppe B usw.

A-Finale Sieger wurde das Team aus Vornholz vor Passail und Pischelsdorf. 4. Bad Tatzmannsdorf, 5. Gratkorn, 6. Nöstl. Der B-Finale Sieger kommt aus Markt Allhau (Bgld) und siegte vor Hausmannstätten und Willersdorf II. Weitere Ergebnisse unter www.regiosport.at.

Alexandra Szumer hat auch schon angekündigt, dass es einen zweiten Damen Stocksport-Cup wieder geben wird. Beginn ist im Herbst mit der Hinrunde, Rückrunde und Finale dann im Frühjahr.

http://www.meinbezirk.at/weiz/sport/erster-intersport-damen-stocksport-cup-d1007514.html